

CONTENTS

- 2 新年のごあいさつ
- 4 市内の話題
- 6 職員給与・職員数などの公表
- 8 平成30年度放課後児童クラブ入会の
申し込みについて
- 9 農家の皆さまへ
市・県民税申告相談の前に
家畜(鶏含む)飼養者の皆さまへ
- 10 平成30年4月から国民健康保険制度
が変わります
平川市観光キャラクター「ヤーヤくん」
LINE スタンプ好評発売中!
- 11 体育協会だより
文化協会だより
食育通信
脳ドック検診追加募集
- 12 今月のおしらせ
- 16 健康のおしらせ
- 18 戸籍だより
- 19 1月で1歳になる我が家のアイドル
- 20 1月28日(日)は平川市長選挙の投票日
です



国際交流事業派遣団市長表敬訪問

12月25日、市役所本庁舎で国際交流事業に参加する中学生10人が長尾市長を表敬訪問しました。

国際交流事業は市内在住の中学生を対象に、外国でのホームステイ体験の中で異なる言語、文化と触れ合うことを目的に行われており、アメリカメイン州カムデンにあるロックポートミドルスクールとの間で派遣と受入れが毎年行われています。

長尾市長は「皆さんは市の未来を担う人材。異なる土地や文化に触れることを通じて、成長して帰ってくることを期待しています」と派遣団の中学生を激励しました。



ひらかわキャンドルナイト

12月17日、中央公園内で「ひらかわキャンドルナイト2017」が開催されました。昨年に引き続き2回目の開催で、市民ら約1,500人が訪れました。

辺りが暗くなり、会場が手作りのキャンドルの灯りや切り絵で幻想的に彩られると、来場者は街を温かく照らすキャンドルを写真に収めていました。

また、会場に設けられたステージではバンドライブや弘前大学の学生によるねぶた囃子など、氷点下の寒さを吹き飛ばすようなパフォーマンスが披露され、冬の夜を盛り上げました。



B & G尾上体育館リニューアル

12月24日、B & G尾上体育館がリニューアルしたことを受け、記念式典が行われました。

今回のリニューアルはアリーナの照明改善や暖房設備の更新、屋根・外壁の全面改修などが行われました。また、リニューアルに際しては、B & G財団から2,510万円の助成を受けています。

記念式典では尾上ジュニアバレーボールクラブ女子主将の工藤碧華さんが「リニューアルした体育館を大切に使い、ここから全国大会に出場できるように練習したい」と感謝の言葉を述べ、テープカットをしてリニューアルを祝いました。